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Ao segundo dia do mês de junho do ano de dois mil e onze, nesta 

cidade de São Paulo, na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 9:00 horas conforme 

prévia convocação, reuniram-se ordinariamente os respectivos membros do Conselho 

Dr. Marcio Kayatt, Conselheiro Presidente, Dr. Luís Ricardo Marcondes Martins, 

representantes da O.A.B. - Ordem dos Advogados do Brasil / SP, Dr. Paulo Roma 

representante da A.A.S.P. - Associação dos Advogados de São Paulo, Dra.  Maria 

Estela de Silos Fernandes, suplente do  Dr. José Roberto de Moraes  ambos 

representantes do I.P.E.S.P. - Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo, 

contando ainda com as presenças  da Sra. Karina Damião Hirano – Chefe de Gabinete 

do Sra. Ana Paula Malta Lavigne de Lemos -  Diretoria das Carteiras Autônomas e do 

Srs. Renato de Araújo Mendonça, Diretor Técnico III, Renato Salgado de Azevedo 

França – Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo; 

 

• O Presidente do Conselho iniciou a reunião passando a palavra para o Sr. 

Renato de Araújo Mendonça, que fez uma apresentação do demonstrativo 

financeiro de abril/2011, receitas, despesas, superávit, déficit, informou que 

comparando-se com o mês anterior, não há nada a acrescentar.  

• O  Conselheiro Luís Ricardo perguntou ao Sr. Renato de Araújo se o 

demonstrativo apresentado é igual ao balancete da planilha excel, onde a 

planilha é resumo de receitas e despesas do mês de referência. O mesmo 

respondeu que sim, os dados são os mesmos, mudando apenas o formato de 

apresentação, sendo acompanhado pelo sistema, de fácil acesso, sem confundir 

receita com fundo de caixa, utilizado desde a gestão anterior.  

• O Presidente solicitou ao Sr. Renato que encaminhasse o demonstrativo 

financeiro aos Conselheiros com antecedência, para que todos analisem e 

tragam dúvidas a serem sanadas no momento da  reunião. 

• O Dr. Paulo Roma perguntou ao Sr. Renato de Araújo porque houve redução 

nos valores em relação ao mês anterior. O Sr.  Renato respondeu que 

diminuindo os ativos aumentam os inativos. Informou ainda que i Ipesp não tem 

controle sobre o recolhimento das taxas de mandato, apenas recebe o repasse 
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realizado pela Secretaria da Fazenda. 

• O Conselheiro Luís Ricardo sugeriu ao Sr. Renato a possibilidade dos 

pagamentos serem feitos com desconto em conta corrente. O mesmo 

esclareceu que o banco cobra por esse serviço. Informou  que as contribuições 

estão dentro do esperado. 

• O Dr. Márcio Kayatt perguntou ao  Sr. Renato de Araújo se há índice de 

inadimplência e, se o Banco do Brasil nos fornece essa relação. O Sr. Renato 

respondeu que sim, conforme informações abaixo extraída do sistema. 

Jan-11  Apr-11  
Boletos emitidos 17402 Boletos emitidos 17210 

Boletos pagos de Jan/2011 14109 Boletos pagos de 
Abr/2011 

10825 

Boletos não pagos 3293 Boletos não pagos 6385 

% de boletos não pagos 18.92% % de boletos não 
pagos 

37.10% 

% de boletos pagos 81.08% % de boletos pagos 62.90% 

    

Feb-11  May-11  
Boletos emitidos 17396 Boletos emitidos 17230 

Boletos pagos de Fev/2011 14602 Boletos pagos de 
Mai/2011 

15108 

Boletos não pagos 2794 Boletos não pagos 2122 

% de boletos não pagos 16.06% % de boletos não 
pagos 

12.32% 

% de boletos pagos 83.94% % de boletos pagos 87.68% 

    

Mar-11  Jun-11  
Boletos emitidos 17368 Boletos emitidos 17225 

Boletos pagos de Mar/2011 15077 Boletos pagos 
Jun/2011 

14783 

Boletos não pagos 2291 Boletos não pagos 2442 

% de boletos não pagos 13.19% % de boletos não 
pagos 

14.18% 

% de boletos pagos 86.81% % de boletos pagos 85.82% 

 

 

• O Presidente do Conselho solicitou providências do Superintendente do Ipesp, 

no sentido dos boletos de pagamentos dos contribuintes serem enviados  por e-

mail, desconto em conta corrente ou qualquer outro método que reduza e/ou que 

não represente custos adicionais para gestão da Carteira. 

• A Chefe de Gabinete informou que há licitação, no sentido de mudança no 

¨site¨e sua forma de navegação, no que tange a contratação de mão de obra 

especializada ( web designer ), para reformulação estrutural e de acessibilidade 

do site, referente aos custos com a mudança do site,  será possível definir após 

processo licitatório. O Dr. Márcio Kayatt solicitou urgência, evitando  gastos e 
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economia à Carteira dos Advogados. 

• O Sr. Renato Salgado de Azevedo França apresentou os resultados de 

investimentos, referente ao mês de maio/2011, apontando a rentabilidade real, e 

informou que não houve novidades no fundo de investimentos, estando dentro 

dos padrões normais de mercado, com aplicações consideradas conservadoras 

e seguras, no que se refere à aplicações de menor risco. Informou que o fundo 

de investimento GAP – Prudencial SP FIRF CP CRED F é um fundo agressivo, 

oscila muito, em abril houve aumento de juros,  não gerando preocupação, 

inclusive no mês de maio teve um bom resultado. 

• O Márcio Kayatt solicitou ao Sr. Renato França a disponibilização no Site da 

planilha de Fundo de investimentos,  referente ao mês de maio/2011. 

• O Presidente do Conselho esclareceu que os Suplentes são convidados e 

sempre bem vindos à participarem das reuniões desta Carteira. 

• O Dr. Luís Ricardo se prontificou apresentar  na próxima reunião indicação de 

empresas de consultoria e prestação de serviços que atuem no mercado de 

previdência complementar elaborando diagnóstico da composição de carteira de 

investimentos, apontando riscos, perspectivas e avaliando parâmetros de 

rentabilidade. O Dr. Márcio Kayatt solicitou que o assunto fosse incluída na 

pauta da próxima reunião, onde será decidido de que forma o Conselho fará 

essa deliberação, definindo um critério objetivo para auditoria financeira.  

• O Presidente do Conselho apresentou dois processos para serem apreciados 

pelo Conselho:  

• IP – 2972/1976 – Sonia Cartelli – pedido de reconsideração de aposentadoria, 

foi indeferido e publicado no DOE nº 39 de 26/02/2011,  por não preencher os 

requisitos da Lei 13.549/2009, idade e tempo de contribuição. Por unanimidade 

o Conselho deliberou manter o indeferimento. 

• IP – 1816/1994 -  Ricardo Alberto Abbud – solicitou informações sobre a Lei 

13.549/2009 –  aposentadoria:  

• 1) De acordo com a Lei 13.549/2009, artigos 8º e 9º, para o benefício da 

aposentadoria são necessários que se cumpra a carência e as condições de 

idade mínima e tempo de inscrição ininterrupta na  OAB - Ordem dos Advogados 

do Brasil cumulativamente; 


